



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

détenus

Question écrite n° 127493

## Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc attire l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice et des libertés, sur la maîtrise de la langue française au sein du milieu carcéral. En effet, on constate que de nombreux détenus ne sont pas diplômés mais surtout qu'un tiers d'entre eux auraient des difficultés de lecture. C'est la raison pour laquelle il souhaiterait connaître le dispositif mis en place afin de lutter contre ce handicap qui est un frein considérable lors de la réinsertion d'un détenu.

## Données clés

**Auteur :** [M. Bruno Bourg-Broc](#)

**Circonscription :** Marne (4<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 127493

**Rubrique :** Système pénitentiaire

**Ministère interrogé :** Justice et libertés

**Ministère attributaire :** Justice

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 31 janvier 2012, page 912

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)